

ITINERARIO

ITINERARIO:

DÍA 01

MIÉRCOLES 11 MARZO

BUENOS AIRES | ESTAMBUL

A la hora oportuna, presentación en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza para tomar nuestro vuelo con destino a Estambul. Noche a bordo.

DÍA 02

JUEVES 12 MARZO

ESTAMBUL | HANOI

Llegada a Estambul a última hora del día. Conexión a Hanoi. Noche a bordo.

DÍA 03

VIERNES 13 MARZO

ESTAMBUL | HANOI

Llegada a Hanoi. Traslado al hotel. Resto del día libre para descansar y tomar el primer contacto con la ciudad. Alojamiento.

Las tradiciones antiguas y la vida moderna conviven en armonía en Hanói, la capital de Vietnam. Cultura, ocio, gastronomía: Hanói ofrece innumerables experiencias emocionantes y te sumerge en la herencia vietnamita. Pasea por las bulliciosas calles comerciales del famoso Barrio Antiguo y disfruta de la gastronomía típica vietnamita. No te pierdas el apacible y encantador Lago Hoan Kiem y el Complejo Ho Chi Minh, un símbolo inequívoco de la lucha de Vietnam por la independencia.

DÍA 04

SÁBADO 14 MARZO

HANOI

Desayuno. Por la mañana, iniciaremos nuestro recorrido con una visita panorámica al Mausoleo de Ho Chi Minh, figura histórica clave y considerado el padre del Vietnam moderno (visita exterior). A continuación, exploraremos una casa de madera de estilo étnico minoritario, que fue su residencia temporal entre 1954 y 1969. Dentro del mismo complejo, visitaremos la Pagoda del Pilar Único, construida en 1049 por el rey Ly Thai To. Esta pagoda, única por su diseño, se ha convertido en uno de los símbolos más importantes de Hanoi. Luego, nos dirigiremos al Templo de la Literatura, fundado en 1070, considerado la primera universidad de Vietnam, dedicada al sabio Confucio y a la formación de la élite intelectual de la época. Por la tarde, visitaremos el museo de la Etnología. Luego, visitaremos la pagoda de Tran Quoc. Pasaremos por La Casa de la Ópera, el lago Hoan Kiem y cruzaremos a través de un famoso puente rojo de madera para visitar el templo Ngoc Son, ubicado en una pequeña isla. Al final del día, haz un recorrido a pie por el Barrio Antiguo de Hanói, también conocido como las "36 calles". Esta animada zona de calles estrechas y callejones alberga literalmente miles de pequeños negocios y comerciantes. Es un lugar fantástico para explorar, con multitud de oportunidades para sacar fotos por todas partes. Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 05

DOMINGO 15 MARZO

HANOI | BAHIA DE HA LONG | BAHIA DE LAN HA

Desayuno. A continuación, emprenderemos un agradable viaje por carretera hacia la impresionante bahía de Ha Long, atravesando la moderna autopista que conecta Hanoi con la costa. Declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, la bahía de Ha Long es famosa por su paisaje de ensueño: miles de islas e islotes kársticos emergen de las aguas color esmeralda del Golfo de Tonkín, formando uno de los escenarios naturales más espectaculares de Asia. Al llegar, embarcaremos en un crucero donde disfrutaremos de un almuerzo y una cena a bordo, con especialidades de mariscos frescos y platos típicos de la cocina vietnamita, mientras navegamos entre las formaciones rocosas de Ha Long y Lan Ha, dos bahías contiguas que ofrecen paisajes igualmente impresionantes. Alojamiento a bordo del crucero, rodeados de tranquilidad y belleza natural.

DÍA 06

LUNES 16 MARZO

HA LONG | HANOI | HUE

La mañana comienza con una serena sesión de Tai Chi en la cubierta superior del crucero. A continuación, se sirve un desayuno ligero, ideal para disfrutar del entorno en calma. Antes del desembarque, se ofrecerá un brunch a bordo, perfecto para cerrar esta experiencia inolvidable en Ha Long. Tras desembarcar, realizaremos el traslado al aeropuerto de Noi Bai para tomar el vuelo con destino a Hue, la antigua capital imperial de Vietnam. Llegada, recepción en el aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 07

MARTES 17 MARZO

HUE | HOI AN

Desayuno. Por la mañana, visitaremos la emblemática Pagoda de Thien Mu, situada a orillas del pintoresco río Perfume. Esta elegante torre octogonal de 21 metros de altura, destaca por su belleza arquitectónica y por su profundo simbolismo: cada uno de sus niveles está dedicado a una manifestación del Buda en forma humana, convirtiéndola en un importante centro espiritual de la región. A continuación, nos dirigiremos a la Ciudadela Imperial de Hue, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, donde la dinastía Nguyen gobernó desde 1802 hasta 1945. Este complejo amurallado alberga templos, palacios y estructuras reales que reflejan la grandeza del último periodo imperial de Vietnam. Almuerzo en un restaurante local. Después del almuerzo, visitaremos el mausoleo del emperador Khai Dinh, una tumba singular que combina el diseño tradicional vietnamita con elementos arquitectónicos europeos, lo que la convierte en una de las más peculiares y ornamentadas de Hue. Por la tarde, traslado por carretera hacia Hoi An, cruzando el túnel de Hai Van, una de las rutas escénicas más impresionantes del país. Llegada y alojamiento.

DÍA 08

MIÉRCOLES 18 MARZO

HOI AN

Desayuno en el hotel. Por la mañana, realizaremos una visita por la ciudad. Caminaremos por las calles antiguas para descubrir el Puente Japonés: uno de los puentes más fotografiados de Vietnam, la Pagoda de Tian Hou: un magnífico templo del siglo XIX dedicado a la diosa Thien Hau, la antigua casa Tan Ky: Una casa de comerciante del siglo XVIII bien conservada, visitaremos algunos talleres de artesanía de Hoi An y finalmente entraremos en el Museo de Historia y Cultura. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, daremos un paseo para visitar el pueblo de verduras de Tra Que, a través de los campos de arroz, donde podremos aprender sobre la vida cotidiana de la gente local. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 09

JUEVES 19 MARZO

HOI AN | DA NANG | SIEM REAP

Desayuno. A la hora oportuna, traslado al Aeropuerto de Da Nang para tomar el vuelo con destino a Siem Reap, capital de Camboya. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 10

VIERNES 20 MARZO

SIEM REAP

Desayuno. A la hora indicada, saldremos para realizar una visita guiada. La primera parada será en la Puerta Sur, con sus enormes estatuas, desde donde contemplaremos la antigua capital de Angkor Thom, construida a finales del siglo XII. A continuación, nos dirigiremos al templo de Bayón, único por sus 54 torres decoradas con más de 200 rostros sonrientes de Avalokiteshvara. Conectado por un pasillo elevado, encontraremos el templo de Baphuon, que se alza como una montaña artificial. Construido en el siglo XI, fue originalmente un templo hinduista dedicado a Shiva. Luego, visitaremos el Recinto Real, la Terraza de los Elefantes y la Terraza del Rey Leproso. Continuaremos hasta el popular templo de Ta Prohm, conocido por su nombre moderno y por la manera en que la selva lo ha reclamado. Este templo fue construido entre finales del siglo XII y principios del XIII. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, visitaremos el magnífico templo de Angkor Wat, el más venerado del parque de Angkor y el monumento religioso más grande del mundo. En su interior, las paredes están cubiertas de tallas en piedra y bajorrelieves absolutamente impresionantes. Tendremos tiempo suficiente para explorar tanto el interior como el exterior del templo. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 11

SÁBADO 21 MARZO

SIEM REAP | BANGKOK

Desayuno. Por la mañana, nos dirigiremos al lago Tonlé Sap, el mayor lago de agua dulce del sudeste asiático. Realizaremos un recorrido en barco de tres horas aproximadamente, donde descubriremos distintos aspectos de la actividad diaria de las comunidades flotantes: desde la cría de cocodrilos y las granjas pesqueras, hasta las tiendas de medicina tradicional, talleres de barcos, casas de espíritus, escuelas flotantes y mucho más. Después de esta inmersión en la cultura lacustre, regresaremos a tierra firme y visitaremos el Mercado Viejo (Phsar Chas), el mercado jemer más antiguo de Siem Reap, ideal para observar la vida local y realizar compras de artesanía, especias y recuerdos. Almuerzo en restaurante local. Finalizado el almuerzo, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Bangkok. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 12

DOMINGO 22 MARZO

BANGKOK

Desayuno en el hotel. Por la mañana, realizaremos una visita guiada de medio día por algunos de los monumentos más emblemáticos de Bangkok. Comenzaremos con el Wat Phra Kaew, también conocido como el Templo del Buda de Esmeralda, situado dentro del mismo recinto que el Gran Palacio Real. Juntos, estos dos lugares forman uno de los complejos arquitectónicos y espirituales más impresionantes de Tailandia. A continuación, visitaremos el Gran Palacio, el monumento más reverenciado del país y antigua residencia oficial de la dinastía Chakri. Este majestuoso conjunto, que data de la fundación de Bangkok en 1782, alberga más de 100 edificios adornados con brillantes colores, agujas doradas y mosaicos resplandecientes, que reflejan la grandeza de la antigua corte siamesa. Es posible fotografiar los exteriores del recinto real y del templo, pero no está permitido hacerlo dentro de los edificios. La visita continúa hacia el Wat Traimit, conocido por albergar la imagen de Buda maciza de oro más grande del mundo, con un peso de 5,5 toneladas. Desde allí, atravesaremos el vibrante Barrio Chino de Bangkok, famoso por sus tiendas de oro de color rojo intenso y su ambiente tradicional. Nuestra última parada será en el Wat Pho, uno de los templos más antiguos de la ciudad y considerado el primer centro de educación pública de Tailandia, además de ser hogar del famoso Buda Reclinado. Almuerzo incluido en el restaurante Supatra River House o similar, con vistas al río Chao Phraya. Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 13

LUNES 23 MARZO

BANGKOK

Desayuno. Por la mañana, saldremos de la ciudad de Bangkok y tras un trayecto de 85 km llegaremos a la estación de Ban Ka Long, tomaremos el tren para realizar el corto trayecto hasta una de las atracciones más sorprendentes: el mercado ferroviario de Maeklong (Rom Hoop Market), comúnmente llamado Mercado del Riesgo Vital, situado al lado y sobre de las vías del tren. Unos segundos antes de que el tren atraviese la estación, los vendedores se activan con rapidez retirando sombrillas y recogiendo sus mercancías. Luego de su paso, en menos de un minuto, todo vuelve a su lugar como por arte de magia, y la vida del mercado continúa. Tras un breve paseo por el mercado, nos dirigiremos a un embarcadero, desde aquí haremos un recorrido en una lancha motora a través de las marismas y los palafitos hasta llegar al mundialmente famoso mercado flotante de Damnoen Saduak. Allí veremos las canoas de estilo tailandés cargadas de coloridas frutas, verduras, dulces y carnes que se abren paso suavemente por el canal. Opcionalmente, abonando un coste adicional allí, se puede echar un vistazo aún más de cerca dando un paseo en barca de remos. Tiempo libre para el almuerzo (no incluido). Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 14

MARTES 24 MARZO

BANGKOK | CHIANG RAI

Desayuno. A la hora indicada, traslado al Aeropuerto de Bangkok para tomar el vuelo con destino a Chiang Rai. Llegada, recibimiento y traslado al hotel. Más tarde, realizaremos una visita a la plantación de té de Choui Fong, donde podremos disfrutar del hermoso paisaje. Opcionalmente podremos degustar un delicioso té helado y pastel de té (no incluido). Almuerzo en restaurante local. Continuación hacia el Triángulo de Oro. Aquí podremos disfrutar de magníficas vistas sobre el río Mekong hasta el triángulo físico formado por Myanmar, Laos y Tailandia en la confluencia de los ríos Ruak y Mae Khong. A continuación, embarcaremos en un original barco de cola larga a lo largo del río Mekong que ofrece espectaculares vistas de la orilla del río, dando la oportunidad de observar el sencillo modo de vida de la población local en Laos. Crucero de regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 15

MIÉRCOLES 25 MARZO

CHIANG RAI | CHIANG MAI

Desayuno. Por la mañana, traslado al embarcadero para realizar un original viaje en barco de cola larga por la parte baja del río Kok, pasando por pequeñas aldeas de tribus de las colinas, cabañas de bambú y selva. Después de explorar el pueblo, realizaremos el último viaje en barco del día, de regreso a Chiang Rai. A continuación, visita a Wat Rong SueaTean, también conocido como el Templo Azul, otro templo budista moderno poco habitual que se distingue por su vivo color azul y sus elaboradas tallas. Salida de Chiang Rai y viaje de unas 3 horas por el distrito de Wiang Pa Pao hasta Chiang Mai con parada en Wat Rong Khun, también conocido como el "Templo Blanco", diseñado por un famoso artista tailandés. Almuerzo en un restaurante local. Continuación a Chiang Mai. Alojamiento.

DÍA 16

JUEVES 26 MARZO

CHIANG MAI

Desayuno. Por la mañana, realizaremos una visita al Santuario de Elefantes de Kanta, una excursión de medio día que nos ofrece la oportunidad de pasar tiempo de calidad con elefantes en su hogar natural, así como de conocer su historia y comportamiento. Continuación hacia la plantación de orquídeas y almuerzo buffet, aquí apreciaremos la belleza única de esta especie floral. Después del almuerzo, subiremos a la montaña Doi Suthep para visitar el templo Prathat Doi Suthep y disfrutar de la vista panorámica de la ciudad desde la cima de la montaña. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 17

VIERNES 27 MARZO

CHIANG MAI | PHUKET

Desayuno. A la hora indicada, traslado al Aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Phuket. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 18

SÁBADO 28 MARZO

PHUKET

Desayuno. Día libre para actividades personales. Alojamiento.

Con sus 48 kilómetros de largo y 21 de ancho, Phuket es la isla más grande de Tailandia. Este destino ofrece un abanico de experiencias únicas: desde playas paradisíacas y miradores impresionantes hasta parques naturales llenos de vida. Además, podrás recorrer encantadoras casas de colores que conservan siglos de historia entre sus muros, haciendo de cada paseo una verdadera experiencia cultural.

DÍA 19

DOMINGO 29 MARZO

PHUKET

Desayuno. Día libre para actividades personales. Alojamiento.

DÍA 20

LUNES 30 MARZO

PHUKET | BANGKOK | ESTAMBUL

Desayuno. A la hora indicada, traslado al Aeropuerto para tomar el vuelo de regreso. Noche a bordo.

DÍA 21

MARTES 31 MARZO

ESTAMBUL | BUENOS AIRES

Llegada a Argentina por la noche.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS